
 

☆彡 文化発表会 盛会に終わる！ 

 10 月 27 日（日）好天のもと第 40 回西唐津中学校文化発表会を開催しました。子どもたちは約 2 週間の

準備期間の集大成として素晴らしい発表ができました。しかし、合唱コンクール時のステージでの態度に

課題が残りましたので、今後の取り組みの中で育てていきたいと思います。保護者のみなさまもたくさん

ご参観いただきありがとうございました。出席者名簿によると、1 年生 39 人、2 年生 38 名、3 年生 42 名

の生徒の保護者・ご家族のみなさまに来校いただきました。来賓の方も多数お越しいただきました。あり

がとうございました。 

◎合唱コンクール 3 年 2 組が金賞を獲得！ 

 金賞は 3 年 2 組、僅差の銀賞は 3 年 1 組、銅賞は 2 年 2 組でした。

おめでとうございます。3 年生は、男声もよく出ていてバランスの良

い歌声でした。1，2 年生は 3 年生の合唱を聴いて、目標が明確になっ

たのではないかと思います。また、指揮者賞は、3 年 2 組河内晴飛さ

ん、伴奏者賞は、1 年藤川直太郎さん、増本伊織さん、2 年三根あい子

さん、上吹越真央さん、3 年浜本倫太郎さん、浦田詩音さんでした。素

晴らしい伴奏をありがとうございました。 

◎学年発表 

１年 職業調べ発表 

キャリア教育（進路学習）として、関心のある職業について調べたことをスライドにまとめ、代表

者が発表をしました。説明のスライドが良くできており、事前練習のかいもあって、立派に発表がで

きてとても感心しました。 

２年 劇「魔術」 

   ネットいじめをテーマにした、ネット社会の恐ろしさ、難しさについて考えさせる、素晴らしい内

容の劇でした。コミカルな場面もあり、楽しい中にもシリアスな内容で心に響きました。 

３年 劇「幽霊のいた教室」 

   長い間、成仏できずにいた地縛霊の想いを卒業を控えた３年生たちが知り、彼を成仏させるべくあ

の手この手を尽くし、クラスが一つになって協力する内容でした。長いセリフもしっかり覚えて、迫

力の演技でした。生徒の感想にも３年生の劇がよかったというものがとても多かったです。 

【１年職業調べ発表】        【２年劇】               

     西中だより №10 R 元.11.6  文責：中野宗利  

学校目標 ： 自他の「いのち」を尊び、主体的に学び行動する生徒の育成 

         ～一人一人の自己肯定感を高めながら～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３年劇】 



◎全校合唱「明日へ」 
 全校合唱は、昨年度の感想として、とても良かったということ

で今年も実施しました。練習時間はかなり必要ですが、全校生徒

が心を一つにする合唱は、生徒にも観客にも感動を与えます。今

年の歌声もなかなか素晴らしい出来栄えでした。来年度は、合唱

リーダーを中心に取り組み、生徒が創り上げる合唱にしていきた

いなと思います。 

 

 文化発表会の感想を少し紹介します。 

 〇 合唱コンクールまでの２週間、最初の練習の時はみんなさわいだり先生が呼びかけなどをしても並

ばなかったりがあって、歌える状況でもなかったけど、みんなで練習を重ねるたびに歌など上手にな

ってパート別での練習では４回も歌うことができたりして、一人一人よく頑張っていたと思いました。

最後の練習では、最初の練習とくらべものにならないくらいよかったです。そして、合唱コンクール

では結果は４位？でしたが銅賞との差が１でとても惜しかったけど、とても良かったと思いました。 

                                        （１年女子） 

〇 ３年生の劇が心に残りました。最初はとてもおもしろかったけれど、最後の卒業の場面では学校に

当たり前のように通うことができるのはとても幸せなんだと実感し、とても感動しました。（２年女子） 

 

 〇 合唱コンクールでは、自分たちで練習の時からとてもしっかりできていたわけではなかったのです

が、本番の時はとても３－１の全力を出せていたと思います。歌の最初から最後まで指揮者がニコニ

コしていたのでみんな笑顔だったと思います。結果的には銀賞で悔しかったけど全力を出したので良

かったです。                              （３年男子） 

 

◎唐津地区英語暗唱大会に出場！ 

 １０月３１日（木）に相知交流文化センターで開催された地区英語暗唱大会に３年生古川陽渡さん、２

年生本田寧々さん、１年生藤川直太郎さん、横大路匠さんが出場しました。大会に向けて学校でも自宅で

も何度も練習し、ＡＬＴスズ先生にも指導していただいて、本番では堂々と発表することができました。

残念ながら県大会へ進むことはできませんでしたが、最善を尽くせていたと思います。 

   

◎佐賀県教育長表彰受賞！ ３年吉田享介さん 

 １１月１日（金）に佐賀県教育長表彰式が、県庁にて開催されま

した。本校からは、全国中学生陸上競技大会で男子１００ｍ７位に

入賞した吉田享介さんが表彰されました。日々の努力でつかみ取

った全国７位、そして、教育長表彰。今後さらに実力を高め、高校

でも活躍されることを期待しています。 

 


